



FIRMAN CONVENIO. Un convenio por 5 millones de dólares para la importación de 28,000 toneladas de trigo de Estados Unidos fue firmado ayer. En su orden: Lics. Ernesto Altschul, Mirna Liévano de Márquez, Viceministro y Ministra de Planificación, respectivamente, y el embajador de los Estados Unidos, William Walker.

5 Millones Dólares Presta E.U. Para Importar Trigo

Un préstamo de cinco millones de dólares otorgó el Gobierno de los Estados Unidos a El Salvador para la importación de 28 mil toneladas de trigo.

El convenio fue firmado ayer por el embajador de Estados Unidos, William Walker, y el Viceministro de Pla-

nificación, Lic. Ernesto Altschul, quien manifestó que este acuerdo beneficiará a los sectores que viven en extrema pobreza.

El Lic. Altschul manifestó que las 30 mil toneladas de trigo vienen de Estados Unidos y

—Favor pase a la página 35.

Salud Dará Prioridad a la Prevención Enfermedades

Mejorar el estado de salud del pueblo, desarrollando programas dirigidos a los problemas prioritarios en función de riesgo de grupos vulnerables, haciendo énfasis en la prevención de enfermedades, se propone el Ministerio de Salud.

Así lo informó ayer el Ministro de Salud, Li-

sandro Vásquez Sosa, durante la lectura de memoria de labores de esta cartera del Estado, la cual también cooperará en la conservación y mejoramiento del medio ambiente, para que éste sea satisfactorio para la vida humana.

Acompañado del Viceministro de Salud, Li-

—Favor pase a la página 43.

Repatriarán Hoy de México Restos de Dra. García A.

Para hoy se espera que sean repatriados de México los restos de la doctora Irma Laríos de García Alvarado, Juez Primera Tutelar de Menores y viuda del asesinado Fiscal General Roberto García Alvarado, informaron familiares de la profesional.

La abogada, ampliamente estimada en los

círculos judiciales capitalinos, falleció el martes a causa de un infarto, dos horas después de haber sido intervenida quirúrgicamente del corazón en un hospital de la ciudad de México.

A raíz del asesinato del Dr. García Alvarado, el 19 de mayo de este año al explotar una

—Favor pase a la página 13.



CORRUPCION. El IRA no tiene registros contables desde 1985, lo cual ha encubierto la corrupción en este Instituto, dijo ayer el Ministro de Agricultura, Antonio Cabrales. Lo acompaña el Viceministro Jorge Martínez.



FALLECE JUEZ. La Juez Primera Tutelar de Menores, Dra. Irma Laríos vda. de García Alvarado, falleció el martes en México D.F.

Falta Registro Contable ha Encubierto Corrupción IRA

El Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA) no ha llevado registros contables desde 1985, lo cual ha encubierto la corrupción, dijo ayer el Ministro de Agricultura, Antonio Cabrales, ante el pleno legislativo.

El titular del MAG, luego de enfatizar que este Instituto —un "monstruo" que tiene 1,700 empleados— también debe 150 millones de colones al Banco Central de Reserva, se preguntó: "¿Vale la pena tener el IRA?"

Cabrales puntualizó que un técnico de Estados Unidos brindará un informe en los próximos días sobre la verdadera situación de este Insti-

tuto, por lo que posteriormente se pensará qué se hará con el IRA, el cual paga 30 millones de colones al año en concepto de salarios.

En cuanto al Instituto Salvadoreño de Transformación Agraria (ISTA), el Ministro subrayó que en este organismo hubo un desmedido incremento de personal para el período octubre 88-mayo 89, ya que se contrató en este tiempo un total de 69 personas a un costo anual de 1 millón 87 mil colones, sin que existiera una demanda institucional real.

La deuda agraria del sector reformado (329 cooperativas), acotó, asciendo a 1,505 millones de colones.

Crisis Económica Amerita Austeridad Dice el BCR

La situación económica amerita que el Gobierno y el sector privado adopten medidas de austeridad para asegurar que el desarrollo económico y social dependa más de los

recursos internos del país.

Así lo afirma el presidente del Banco Central de Reserva, José Roberto Orellana Mi-

—Favor pase a la página 35.

Nances, Mamones y Anonas en Temporada

(Por Ismael Beltrán S.). Nances, mamones, anonas blancas, ciruelas, mangos de diferentes clase y guanabas son las frutas de la temporada que se ven en plazas y ventas callejeras de nuestra desorde-

nada capital e interior del país.

Además de las frutas mencionadas hay naranjas, guineos manzanos, pocos de seda, plátanos y zapotes. Hay

—Favor pase a la página 15.

La Guerra de las Cien Horas: El Salvador Declara la Guerra a Honduras

—y VII—

(Especial para EL DIARIO DE HOY). La OEA tardó diez días para atender la urgente petición formulada por El Salvador para que ese organismo enviara una comisión observadora a comprobar los vejámenes cometidos contra los salvadoreños. Los delegados del máximo organismo interamericano escucharon de parte de los mismos refugiados las atrocidades de que fueron objeto en Honduras. Pero aún después de haber comprobado el genocidio, la Comisión dudó de los

—Favor pase a la página 45.



TROPAS DESFILAN VICTORIOSAS. Después de la honrosa victoria, los soldados salvadoreños desfilaron orgullosos por las calles de la capital, bajo una lluvia de vitores y aplausos. El Gran Desfile de la Victoria se realizó el 6 de agosto de 1969, después de los triunfos militar y diplomático sobre Honduras.

Cristiani Propondrá Liberar Comercio Café a Asamblea

El Presidente Alfredo Cristiani anunció que en la primera quincena de agosto presentará ante la Asamblea Legislativa reformas a la Ley de Creación del Instituto del Café (INCAFE) para eliminar el monopolio en la comercialización del grano y denunció que las últimas ventas de café que realizó el gobierno democristiano fueron subvaluadas.

El mandatario dio a conocer anoche la medida al dirigirse a la ciudadanía en cadena nacional de rá-

dio y televisión, con ocasión de cumplir 50 días de gestión administrativa.

Cristiani hizo un planteamiento de la crisis nacional y anunció medidas concretas para superar esa situación que afecta principalmente a los demás bajos recursos económicos.

El Presidente dijo que una auditoría reciente en el INCAFE determinó que en abril de presente año, un

—Favor pase a la página 43.